

HINDIA-SEPAKAT.

**PENJOKONG DAN PEMBANTOE KEMADJOEAN JANG LAJAK BAGI
KEOETAMAANNJA BANGSA DENGAN PENDOEDOEK.**

TERBIT SABAN HARI SELASA, KEMIS DAN SABTOE KE TJOEALI HARI JANG DIMOELIAKAN.

Penerbit: N. V. H. Mij. Boekhandel en Drukkerij „Kemadjoean Bangsa”- Sibolga.

Administrateur: MOHAMMAD AMIN

Agent boeat Europa Publiciteitskantoor DE CLOBE - 296 N. Z. Voorbrugwal AMSTERDAM.

Directeur A. M. Haroen handelaar
Order dirdct. Lelo Bongsoe id.
Comm. Mohd. Joenes id.
Marah Martjajo id.
Mohd. Jasim id.
H. Abdoelrahim id.
Mohd. Casim id.
Adviseur H. Abdoel Madjid id.
Kassier H. Mohd. Sjoekoer id.

Redacteur:

ABDOELMANAP

geiar

MANGARADJA HOETA GOGAR

HARGA LANGGANAN: Di-Hindia, 3 boelan f 3.—
Diloear Hindia 6 boelan f 7.50
1 lembar „ 0.10

SEGALA PEMBAJARAN DIMINTA DENGAN
LEBIH DAHOELOE.

Advertentie: 1 perkataan 5 sen, sebaris f 0,20; sekali moeat se-
koerang-koetangnja f 1. — kalau berlangganan ada lebih moerah

Lembar pertama H. S. hari ini diterbitkan 1 1/2 Toedjoean onder wijs

Samboengan H. S. No. 146.
Poen kepada pehaknya orang
banjak (bevolking) yang sama me-
nginginkan onderwijs itoe, patoet
lah poela menjokong dengan te-
naga dan pembatoe oedji (men-
nilih) lebih dahoeioe dengan se-
matang, nja pengandjoer yang men-
djalankan dan mengmoedikan ke-
mossihatan itoe. Sebab adalah
yang mendjadi sendi pergerakan
kebangsaan itoe melainkan pada
pengawasan dan penilikan yang
sempoerna.

Apalagi sebab halnja manoesia
itoe adalah telah terbiasa ditaa-
loeki oleh hawa nafsoenja.

Selakoe penoetoe toelisan sa-
ja ini adalah saja oendjoekkan
disini seroepa program yang diha-
silkan pemandangan dan pikiran
saja sendiri. Dan jaitoelah:

PEMANDANGAN.

Seharoesnjalah semoea vereeni-
gingen (perhimpoean) bevolking
di Timoer sini, yang maksoednja
menoedjoe keroekoenan dan ke-
madjoean, tetap mengambil satoe
dasar dari pada maksoednja boe-
at mengenai moeslihat onderwijs.
Maksoednja ialah soepaja pada
kelaknja semoea perhimpoean2
itoe bisa bersatoe dalam hatoean
itoe; serta akan seteroesnja dapat
lah bekerdja bersama-sama dan
tolong menolong.

Tetapi pengharapan saja, hen-
daklah maksoed yang moelia ini
djanngan sadja tjoea terlekap di
atas kertas yang mendjadi satu-
tunnja perhimpoean itoe. Sedang
pengandjoernja tidak memerloek-
kan dia, melainkan memerloekkan
perkara yang lain, sadja, yang
kelaknja ada kenjataan tjoea
menghasilkan perasaan dan pikir-
an serta tenang2 an yang ketjiwa
sadja kepada anggotanja.

PIKIRAN.

Boeat yang mendjadi sjarat per-
tama ialah Menaboengkan
Wang.

Sebab adalah pengaroeh yang
terbesar diatas doenia tjoeina ter-
pisah atas doea perkara. Jaitoelah
pertama Pengaroeh Wang,
kedoea Pengaroeh Kekoe-
asaan. Sedang pengaroeh ke-
koeasaan itoe pada galibnja baroe
bisa diperoleh, ialah sesoedanja
mendapat pengaroeh wang.

Ingatlah hanja dengan kekeo-
saan wang djoega baroe bisa di-
lakoekan dengan semoedah-moe-
dahnja segala bangoen-bangoen-
an apa djoega diatas doenia ini

Adapoen tempat membangoen-
kan penaboengan wang itoe ialah
poera yang menghendaki keleoas-
annja orang yang beladjar. Hal ini
bersetoedjoe dengan pendiriannja
sesoetoe **STUDIEFONDS.**

Dengan kekeoatannja soetoe
studiefonds dapatlah membentoe-
beberapa orang yang mendjadi
tjontoh teladan dan yang boleh di-

pakaikan goena pengembangkan
lebih loeas sajanja volksonder-
wijs sebagai yang dihadjatkan me-
noeroet dasar-dasar ilmoe keboe-
dian dan keperluan hari-hari ke-
pada bevolking di Timoer sini.

Djadi adalah terang sekali boe-
at roeas pertama dalam moeslihat
onderwijs, remang sangat perloe
menggemoekkan dan mengoetkan
STUDIEFONDS.

Djika demikian ini, baiklah
toendjang bersama, gemoekkan
dan koeatikan sesoetoeanja **STU-
DIEFONDS.**

Sjarat kedoea:
Ialah hasilnja tenaga pengan-
djoer yang berhaloetan tetap dan
djoedjoer sematjam melakoekan
ibadatnya, yang dengan dibantoei
oleh sesoetoe vereening, goena
membangoenkan sesematjam
sekolah yang mengenai keperluan
hari, kepada bevolking. Dal-
am ini tidaklah seberapa perloe
lantas menghadjatkan berdirinja
satoe sekolah yang besar dan mem-
poenjai modal berkian-kian; teta-
pi adalah teramat oetama sekali,
biar ketjiil dahoeioe asal sadja
lantas berhasil baik. Apalagi se-
bagai yang telah saja seboet di-
awal toelisan saja, bahwa ada le-
bih besar barganja onderwijs yang
sama rata meskipun rendah dari
pada onderwijs yang tinggi, yang
tjoea teroentoek boeat seorog
doea sadja.

Sjarat ketiga:
Ialah hasilnja persatoean bevol-
king dari satoe-satoe pendoedoe-
negeri boeat menghargakan ke-
pandaian, ketoeakangan dan penge-
tahoean sesamanja dalam tempat
itoe. Dimana dengan lantass diton-
g dan dibesarkan. Artinja di-
bantoeilah dengan modal.

Dalam hal seroepa yang dise-
boet ini tentoealah perboean dan
ketoeakangan yang dihasilkan me-
reka itoe bisa lantass menjerkap
segala keoentoengan yang berhoe-
boeng dengan perkara itoe dida-
lam negeri tahadi.

Selain dari pada mendapat ke-
centoengan, tetapi djoega bisalah
menghasilkan pendidikan yang lam-
bah lebih loeas kepada anak-anak
yang sebagai tersehat seempama
leerling atau moerid kepada me-
reka itoe.

Sampai disinitah dahoeioe toe-
lisan saja yang menjamboet toelis-
an saudara Alimis yang beralamat
FOEDJJOEAN ONDERWYS itoe,
moedah-moedahan berkat ilahi
Rabbi adalah djoega kelak hasil-
nja

Sedianja telah lebih dahoeioe
saja tahoe, bahwa meski bagai-
mana sekali pandjangnja satoe toe-
lis dalam soerat kabar ini tentang
onderwijs yang dimaksoed, tetapi
tidak lam, hanjalah itoe baroe
sadja gendang bibir saja, yang ha-
sil dan roepanja tjoea sekedar
THEORIE.

Tapi
Dimanakah adanja saudara-sau-
dara teman sebangsa dan teman
seperasaan yang memang soedah
sama toeroet berichlas dan ber-
penoeh hati memenoehi Sjarat
Pertama itoe (menaboengkan

wang)?

Ingatlah, bahwa bagaimana se-
kali kepitjikannja dan kelonggar-
annja diatas doenia ini, maka itoe
semoea djika tiada karena pe-
ngaroeh wang, maka akan tidak-
lah dapat praktyk.

Berilah maaf kepada saja yang
rendah dan dilaif inik
ABDOELMANAP.

BERITA dari Negeri lain-lain

Samboengan H. S. No. 146.
lerland akan mendapat nama
lersche Vrijstaat.

Boeat segenap lerland akan
berdiri satoe parlement. Dalag
hal begini apabila Ulster menim-
bang perloe boeat mengirinkan
oetoesan-oetoesan kepada parle-
ment keradjaan [ryksparlement]
di Londen dibesarkan djoega.

lerland membajar sebarapa da-
ri pada kegoenan belandja per-
rang dan dengan mengambil per-
tangoengan sebahagian hoelang
kebangsaan yang banjaknja akan
dibentoeikan oleh satoe bemid-
delaar Britsch.

Oleh angkatau Groot Britane
akan mempertahankan djoega ler-
land sementara mana sehingga ler-
land sendiri tjoeoep ke-oesa boe-
at mempertahankan laoenja

Bandar-bandar dari Vereeng-
de Koninkryk dan hal itoe di-
lerland terboeak dengan setjara
mardika antara satoe sama lain-
nja.

Menoeroet sependjang perdan-
djan2 itoe, maka orang Sinn
Fein akan melahirkan soempah
kesetiaan kepada pemerintah
Inggeris dan kepada lerland Vry-
staat, bahwa mereka ini menga-
koeki Baginda Maharadja sebagai
kepala dari pemerintah.

Adapoen lerland mendapat hak
hak soetoe vrijstaat, goenanja
biar ia sendiri dapat memoetoes-
kan perkara perkaranja sendiri.
Ulster ada mempoenjai hak boe-
at berdiri diloear ini, djikalau ia
menimbang perloe.

Radja Inggeris telah mengirim
satoe telegram kepada Lloyd
George, dalam mana dilahirkan
doo selamat kepada menteri bes-
sar itoe.

Kepada raajat di lerland oleh
De Valera telah menjampakan
dengan soerat maaloemat, dalam
mana ia menerangkan yang ia ti-
dak menangoeng djawab oen-
toek memoedjikan perdjandjian
yang divoorstelkan itoe. lanja ber-
sama kira kira doea orang teman
nja yang lain dari pada n'ister
di lerland Selatan bakal meletak-
kan djabatan, menjebakkan ter-
loeanja anggota kabinet boeat
melakoekan permoeafakatan terse-
boet.

Minister2 dalam kabinet Sinn
Fein telah menjahkan perdjandji-
an tentang Irsche Vrystaat; da-
lam ini De Valera dengan doea
orang lain temannja sama akan
meletakkan djabatan, yang laloe
menjerahkan kepada yang lain
tentang oeroesan boeat melakoek-
kan perdjandjian itoe.

Adapoen parlement lerland se-

latan akan bersidang pada 14 De-
cember goena memoetoeskan hal
perkara, perdjandjian dengan Ing-
geris. Terhadap kepada raajat ler-
land adalah De Valera tidak me-
moedji-moedji tentang hal berla-
koenja soedah perdjandjian itoe,
tetapi djoega tidak hendak men-
tjela dia, malahan akan meagam-
bil sama tengah (neutral) sadja.
Djerman.

Keadaan wang dengan mark
di Djerman ada amat alloe a-
sa sekali, dimana dengan sebab
tidak mendapat ketetapan setjara
pesti tentang harga pasar, De-
ngan sebab hal yang demikian in-
ni maka satua sadja yang bisa
pegang wang mark dengan tahoe
betoel tentang keadaan pasar, a-
dalah didalam sedikit djam sad-
ja, inja bisa mendapat keoen-
toengan yang boekan sedikit.

Berhoeboeng dengan kekaloe-
tan sematjam itoe, mendjadilah
beberapa orang kaom perniaga-
kan wang [bankier] mendapat ke-
tjiwa, antaranja bisa mendjatoeh-
kan yang kaya djadi miskin. Dja
dirnja mereka akan mengatoer pe-
roedingan boeat itoe, akan teta-
pi beloem dapat kepestiannja de-
ngan setjara matjam manakah
nantu teroesnja djalan perdaga-
ngan.

Commissie Perbaikan telah me-
ngirim soerat peringatn kepada
Djerman soepaja yang ini bersi-
ap akan mengoempoeikan wang
goena menyelesaikan hoelangnja
yang tiba pada boelan Januari
dan Februari dihadap ini. Sebe-
toelnja memang telah diketahoer
dengan terang yang bahwa Djer-
man ada begitoe soesah dalam
hal perkara wang, teroetama2
oleh sebab hal economie.

Dari pehak Perantjis diman-
atas soerat2, kabar tetap melahir-
kan perlawanan dalam hal tiap2
memberi concessie kepada Djer-
man.

Adalah 534 orang oetoesan2 da-
ri seantero Duitsch Rijngebied
didalam soetoe congres telah
menerima baik satoe ketetapan,
yang bahwa keterangan pendiri-
annja satoe neutrale Rijnrepub-
liek yang mardika diaokei.

Sebagai soerat kabar Le Jour-
nal telah memberitakan, adalah
commandant dari kapal si'am
Djerman yang mengaramkan kap-
al Lusitania telah dapat me-
ljenjapkan diri. Ja lari ke Paraguay
didjoeroesan Amerika Selatan. Di-
sini ia memegang commando da-
lam seboeah kapal perang, teta-
pi oleh anak kapalnja memberon-
tak melawan politik discipline
yang ditetapkannja; achirnja di-
boangkan mereka itoelah ia ke-
dalam laet.

Dinegeri Djerman adalah fab-
riek2 kertas sama ditoeoep oleh
setab kekoerangan arang batoe.
Dalam hal ketjiwa begini, djadi
lah soerat2 kabar sangat dihing-
gakan. Boleh djadi boeat semen-
tara tempoh tidak akan diterbit-
kan soerat kabar di Berlijn.

Ada tersiar kabar yang bahwa
Djerman telah ambil moefakat
dengan bankier2 Inggeris yang te-
roetama goena mendapat pindja-
man banjaknja 25,000,000 pond

sterling; dan jaitoelah oentoek
menoetoeop hoetangnja dalam boe-
lan Januari dihadap.

Tersebab peletoesannja fabriek
dynamiet di Saarwiltgen, berole-
leh kematian 100 orang pegawai
dalam fabriek itoe; djoega bebe-
rapa fabriek lain toeroet menda-
pat kebinasaan karenanja.

Pfaelzische bank di Ludwig-
shafen soedah beroleh keroegian
340 millioen mark. Keroegian in-
ni menoeeroet doegaan orang ia-
lah lantaran beberapa dari peg-
wai bank itoe main speculative.
Oleh Deutsche Bank soedah am-
bil pikiran dalam hal kedjadian
ini, goena bermaksoed soepaja
bisa mentjegah keroegian yang
bakal diangoeng oleh orang2
yang ada menaroeuhkan wang ke-
dalam Pfaelzische Bank terseboet.

Satoe partij pemimpin dari per-
himpoean kaom boeroeh yang
telah memboeat perdjalanann ke-
negeri Djerman telah tjerita se-
poelangnja dinegeri Inggeris, yang
bahwa Djerman memang ada toe-
roet tentang perdamaian, dimara-
dengan kentara telah mereka bi-
nasakan beberapa arsenaal sen-
djata dan munite. Sedang fab-
riek2 sendjata poen telah diroe-
boehkan.

Prantjis.

Oleh s. k. L, homme Lib-
re ada menbitjarakan tentang pe-
kapnja Groot Britania kepada Pe-
rantjis, dalam mana dikataknja
yang bahwa peritjatoeran boeat
menjatakan yang paling koeat di
daerah Timoer hendaklah diper-
hentikan; sedang waktoenja telah
sampailah soedah yang Briand
dan Lloyd George moesti hipoes-
kan itoe perselisihan. Dalam pa-
da itoe tentang pendapatannja
Briand di Washington bakal men-
dapat perbantoean besar dari
Inggeris, djika pehak Djerman
memboeat kesoesahan terhadap
kepada Perantjis.

Soerat kabar di Perantjis ada
teroes menbitjarakan tentang pe-
datanja Lord Curzon. Dalam ini
oleh sk. Le Matin ada djatoeh-
kan kesalahan keatas dirinja Lord
Curzon, yang mana dengan telah
memboeat sakit hati Perantjis.

Akan tetapi oleh sk. Le Jour-
nal ada bilang yang pedatanja
Lord Curzon itoe ada berarti pen-
ting sekali, seempama satoe pe-
lindoengi bagi Perantjis, yang ke-
laknja oleh kruizer2 Inggeris
oendoerkan diri dimana tempat-
nja. Maka soerat kabar ini me-
nimbang tentang boeat mengha-
bisikan persengketaan antara Pe-
rijs, Londen dan Rome, patoet-
lah dibitjarakan dalam perdamai-
annja parlementen yang boekan
dikerdjakan oleh pehak pemerin-
tah sendiri.

Adalah amat banjak kabar yang
mengoendjoekkan pertikaian piki-
ran antara Perantjis dengan Ing-
geris dalam hal membentoe-
poetik setjara apa yang akan ditoe-
roet boeat setentangnja Djerman
dan Toerki. Hal yang disoeboet
ini telah djoega mendjadi ke-
heranan yang boekan sedikit di-
pehak soerat2 kabar Perantjis.
Dalam begini hanjalah orang yang
sabar baharoe dapat mengertli se-

toekoepnja, yang bahwa Entente Cordiale (keteguhan setia Entente) nanti yang mendjadi dasar nja perdamaian.

Disini orang menimbang yang bahwa Lord Derby poenja pada ta di Londen soedah mengambil sendi yang sempernia baik, jaitoe serendjak dari oetoesan Inggris soedah lahirkan perkaitaan di Parijs, bahwa Entente haroes lah diperlindoengi dirinja daripada roepa, perselisihan yang be-tijl.

Soenggoehpoen di Parijs orang banjak tidak menjetoedjoei kepada oetjapannja Lord Derby itoe, tetapi dengan sangat harapan orang yang bahwa pada pehak Entente Cordiale nistjaja me ngarah perējandjian yang penting oetotok perdamaian dan mengha rap boleh djadinja perbaikan ke adaan.

Satoe deputatie dari Bond Inggris geris pelawan perang, yang terdiri diatas toean2 oud minister Barnes dan pemimpin2 kaodem boerich Bowerman dan Kenedy dibawah pimpinan Herbert Stead, oleh voorzitter Senat Perantjis soedah samboet, atau jaitoelah oleh oud voorzitter dari Volkenbond dan veredesconferentie, Leon Bourgeois.

Adipoen deputatie itoe adalah memadjoekan bitjara yang bahwa sesoenggoeh-soenggoehnja penting boeat mengadakan internatonal politieleger dengan keada an yang senantiasa diadakan dalam persiapannja. Maka goena nja ialah akan mendjalankan poe toesan2 Volkenbond manakala di rasa ada keperluanannja.

Djawabannja Bourgeois, memang Perantjis senantiasa menje toedjoei yang bahwa Volkenbond haroes mempoenjai persiapan sendjata, jaitoe akan goena di soeroehkan boeat merdjalankan poetoesan2 Volkenbond bila di rasa ada keperluanannja, haroes berhoebong dengan kekoetan.

Djoega djika seandainya da lam santero ada toekoep mengerfi tentang kepentinganannja Volkenbond itoe, nistjajalah hal perkara pentjaoetan sendjata itoe amat moedah dapat dilakoekan.

Terdjadi pemogokan koeli, da lam tambang arang, jaitoe meroe pakan sebagai sahe protest oetok werkeloosheid (ketiadaan pe kerdjaan).

Diseloeroeh tanah Perantjis adalah telah tersiar tentang peka baran yang berhoebong dengan peri kead an perdjandjian yang telah diperboeat diantara Inggris dan Irland, dan hal mana memang disamboet dengan segala kegembiraan hati. Orang adalah merasa dengan hal yang terseboet ini mendjadi tambah baiknja warna perdamaian diseloeroeh Europa.

Oleh president Millerland lantas mengetok kawat kepada radja, goena menjatakan yang pikirannja ada amat setoedjoe sekali tentang terdjadinja perdjandjian terseboet. Begitoe lah Perantjis toeroet berbesar hati. Djoega kepada Lloyd George, president Millerland ada kirim oetjapan selamat.

Adapoen generaal Mangin yang terkenal sangat tentang kegagahannja didalam semasa terdjadi peperangan doenia dibilangan Vlanderen dan Somme soedah kembali dari perdjalanannja yang dengan melaloei Amerika Selatan; dimana kepada bangsa-bangsa Latin olehnja telah menjampai kan oetjapan terima kasih dari Perantjis, tersebut tolongan mereka dalam sewaktoe peperangan dengan perkakas dan pikiran.

OOSTENRIJK.
Oleh lid-lid Communist dari Arbeidsraad memadjoekan voorstel oetotok membeslag semoea emas perak, intan-intan dan segala roepa barang perhiasan diseloeroeh Oostenrijk, baik miliknja particulier dan baik miliknja geredja dengan tidak mengganti

keroegian. Dan pabila hal ini tidak diterima baik, akan dilakoekan nanti pergerakan kepada orang banjak boeat meroeboehkan pemerintah.

Voorstel yang terseboet ini, adalah sebahagian besar dari Arbeidsraad tidak setoedjoe. Sedang politie soedah bergiat boeat menangkapi pemimpin-pemimpin Communist.

Adalah empat poeloeh riboe orang kaodem boeroeh toeroet dalam peroesoehan yang keada nja berbahaja dan yang sikapnja sebagai revolutive. Pada santero bahagian barat dari Weenen telah dirampas mereka. Diantara mereka itoe telah dapat ditangkap empat ratoes orang.

Kaodem boeroeh telah memboeat demonstratie goena memprotest tentang kemahalan dan naik harganja barang-barang makanan dan yang bergoena oetotok hari hari. Doea boeah gedoeng dari Bank soedah diserang mereka. Sedang kepada orang-orang yang laloe dijajaan dipaksa soepaja memberikan pakaiannja.

Ada samboengan.

PEKABARAN.

Memboenoech diri.

yang terseboet, soedah lebih dari pada patoet. Dan sebaiknja orang yang begitoe patoet diberi pengadjaran yang pantas oleh yang berhak.

BERITA KOMISI PENGGOEBAH ATGERAN.

Pemerintahan Hindia Belanda Dengan banjak mengoetjapkan terima kasih, kita telah terima satoe present ex. boekoe yang terseboet namanja diatas ini dari kirimmannja Commissi v/d Volkslectuur. Isinja boekoe itoe soeng goeh penting, dan sebaiknjalah sama dapat diketahoeh oleh publiek.

Bagi yang berkehendak, bisa mendapat boekoe itoe dengan oen pada Commissie Volkslectuur di Weltevreden dengan seharga f 5.7.

BAROES.

Dari sana orang mungir m kabar kepada kita.

Setjara boycot? Tiga boelan lebih koerang soedah, seboeah auto sewaan di Baroes (kepoenjaan ass. Demang Pakat Baroes) tidak tempounja disewa orang, baik laki-laki, begitoe djoega perempoean, toetutama bagi anak2 dara (baharoe kawin). Bangsa Boengha seorangpoen tak pernah diinat pemberi kabar

Sebagai koerang hati hati agaknya chauffeur mendjalankan auto nja, lantas dalam ini boelan itoe seboeah auto yang sedang oelezier membaw 3-4 orang penoempang perempoean, tahoe-tahoe soedah terperosok kedalam banjar. Beroentoeng tidak sampai mendapat bahaja, hanjalah sajang sedikit sebab penoempangnja djadi seroepea kemaloe-maloean poelang ditempat masing-masing dengan tidak mengenderai auto lagi.

Sematjam ini apa moesti penoempang bazar ongkos penoeh? Ja, toean Redacteur? tanjanja pemberi kabar. (Kalau moe bazar, tilak salah. Hal yang ditanja ada parkarannja penoempang dengan eigenaar, Hakim poen berdiri ditengah. Sedang kita berada sebagai kaodem pendengar dan penont on dahoeloe Red.)

S.I. BAROES.

Ada kabarnya S.I. Baroes hendak disoehoerkan kembali' djangan lagi seoempama "karakok toemboeh dibatoe" (Hidoep se gin mati tak amoeh? Red.), sebagai 2-3 tahoen ini, mati tak soeka, hidoeop poen tak maoe. (Masalah, sebab kalau hidoeop tak maoe soedah tentoe berkoer boer. Red.)

Bestoer2 dan ledennja yang lama soedah bermaksoed akan moendang datang ke Baroes toe-

MERK "DE PROL"
Dalam s. k. S. H. H. kita batja, bahwa di Salalah terdiri seboeah sekola Salatiga merk "DE PROL" jaitoelah moelai dari selingal 1 November 1922. S. itoe sepadan dengan sekola L Semarang, dan telah memnjai moerid 75 orang anak. Kita toeroet mendoakan dah, an selamat dan madjoel kolah terseboet.

MABOEKKAH?

Reporter kita memberi kabar bahwa pada petang Raboe December, oleh seorang toean (bangsa sopan) yang menontoe dalam pertoendjoekan main da Opera Star dikota ini, soedah djadi krio (banjak, omongan)

Sebab perboeatan sematjam toe, adalah Badoet mendjadi ke njang minoem, tetapi djoega andjing toeroet dilemparkan itoe toean kedalam pelataran dari itoe panggong, seolah olah moengingini biar itoe andjing toeroet be lagoe. Entahpoen lagoe NGONG! NGONG!, atau tra di ressa maloe?

Apa sebabnja djadi begitoe, penont on djadi banjak berasa tak enak dan tak tahoe. Apakah itoe toean sebenar benarnja maboek??

Prijs Gewestelijke Bank.

Adakah toetjok nommernja? Telah dikabarkan yang mendapat prijs f 50.000 serie ke 5, jaitoe No. 3697; dan prijs f 10.000 serie ke 6 No. 411.

Dalam hal begitoe, sebagai orang telah dapat ketahoeh, adalah jang boleh diterima tentang kemen angannja, tjoe ma sadja 10 pct

25.000 Orang dimoes nahkan.

Times mendapat kabar, dari New York:

Majoor Turner, seorang officier dari Amerikansche marinescorps jang kembali dari perdjalan an ins pectie ke Haiti, menerangkan kepada bizondere senaats commissie, jang menjelidiki keterangan bahwa semendjak poelau itoe di tangan Amerika, 25.000 boeni poeteranja diboenoech.

Turner menerangkan bahwa sah mereka diboenoech, jaitoe ketika mereka lari dari kerdja paksaan memboeat djalan (rodi). Djoega banjak boemipoetera Haiti diboe noeh dengan tidak tentoe apa sa lahja.

Kepada Majoor itoe dikabarkan orang djoega bahwa officier, me mentahkan memboenoech boeni poetera itoe sebagai bandiet sadja

Djoega benar bahwa seorang officier mengoempoeikan 15 orang boemipoetera ditembak dengan se napang mesin.

Politiek jang sedemikian, ialah soeatoe politiek jang moedah se kali oetotok mengoerasai negeri orang.

Perempoean akan berdjenggot.

"Singapore Free Press" menga barkan:

Professor Achord, di Parys, menerangkan chond pesti, bahwa nanti perempoean, itoe djoega akan berdjenggot. Dia telah dapat beberapa alamatnja. Kedjadian akan timboelnja djika perempoean dalam segala hal keadaan hidoeop sama dengan hal keadaan penghidoeapan lelak (Lebih dipertjaja lagi, djika laki mendjelma djadi isteri dan isteri mendjelma djadi laki. Sebab toeh hanja perkara djika? Red. H. S.)

Professor itoe memandang bahwa djenggot itoe ialah soeatoe tanda kelaki-lakian, kegagahan, keberanian ketetapan batin.

Kita djoega: memang djika perempoean itoe telah sama dengan lelak, tentoe perempoean akan berdjenggot djoega. Tetapi bila masanja itoe? Soedah berapa tahoen lamanja manoesia didoenia, dan sekarang kita lihat beloeu separonja kejakapan laki2 jang dida pat pada perempoean. Neratja

SOESOE ENTJER TJAPNONA

Di antero negeri, baik didalam Roemah sakit, orang selamanja pakai soesoe entjer tjap Nona.

Boleh dapat dimana-mana kedeh.

Seorang toean bernama M... bekerdja dalam oeroesan gewapende politie dikota ini, pada pagi Selasa, 27 dezer tahoe apa se babnja soedah lantas bosn pada doenia ini, jaitoe dengan se bab ia telah boenoech diri dengan letoesah pistol.

Sedikit riboet.

Dari jang lajak dipertjaja kita peroleh kabar, bahwa pada petang Sabtoe 34 dezer, dimana di sewaktoe Kerk Sibolga Djoeloe lagi penoeh didatangi kaodem ibadat, laki2 perempoean dan anak anak, tahoe2 didapan pintoe djalan masoek soedah terdjadi per kelahian doea orang dengan adoe boekoe tangan.

Karena hal yang terseboet ini mendjadi riboetlah orang banjak diseketika itoe, sedang indoeok2 poen banjak ketjiwa mengenang kan anak2nja, jang lantas mem bawa poelang masing2 keroemah nja.

Kita rasa perboeatan membikin riboet ditempat beramal sebagai

mengendarai auto terseboet.

Ada kakar dari pondok kopi, sedikit hari lagi akan datang ke Baroes auto kepoenjaan bangsa jang diseboet ini, itoe lah sebabnja agaknja?

Djadinja kalau sebab boekan kepoenjaan sendiri dan bangsa sendiri itoe auto, maka berasa maloe boeat menakinja? Bagoes!

Setjara boycot? Memperingatkan.

Pada pekan jang baroe laloe seekor andjing kepoenjaan toean chef post kantor di Baroes soedah mati digiling auto jang terseboet diatas. Kasihan!

Disewaktoe itoe kebetoean toean Boom ada menaiki diatas.

Diharap hal ini mendjadi peringatan kepada pendoeoek boeat mendjaga anak anak jang bermain ditengah djalan, apalagi sebab djalan-djalan dipasar Baroes boleh dibilang tidak sampai begitoe lebar. Anak-anak toeh tidak bagitoe tahoe mendjaga bahaja?

Koerang hati-hati?

an Apdoelmanap, Redacteur H.S. Sibolga, sebagai menerangkan dengan sedjelas djelasnja maksoed dan perdjalanannja S.I. itoe (Djadi ledennja jang baroe beloeu bermaksoed meoendang? Red.)

Moedah-moedahan sampailah kiranja jang dimaksoed bestuur S.I. Baroes itoe; dan toehan Allah memberi kelapangan hendaknja kepada toean Abdoelmanap, soepaja sampai beliau datang di Baroes. (Pertjaja dan jakirilah bahwa selamanja hanja Toehan Allah jang memberi kelapangan diatas doenia ini kepada hambanja, asal sahadja berdasar dengan koed aratnja jang menghendaki djalan soetji seroepea ibadat A.M.)

LEBIH NAIK ROEPANJA.

Menoeroet jang dioedjarkan s. k. Kong Po, adalah Rubber vereniging di Batavia telah terima telegram t.t. 15 boelan ini, boeat di Amsterdam harga cree pes promp 60 cent nominaal se dang scheels prompt 62 cent nominaal.

Baroe terima!

Baroe terima!

Band Dunlop (Magnum)

boeat auto pelisiran, jang paling keeat dari lain la
in merk. Boleh pereksa sama toean toean jang soedah
pakai, ataupoen tjoba persaksikan sendiri,

Band loear boeat auto Ford

harganja f 68.- potong 10^{o/o}

Bisa dapat beli di

61)

Ford Centrale Sibolga.

Seharang semoea orang jang
pintar
di Tapanoeli ini
pakai inityap



jang

jang

paling

paling

enak

baik

dan
jang paling moerah

Selamanja sedia pada
H. Mij v h Kerkhoif & Co
SIBOLGA

HA! HA!

LUCTOR et EMERGO
di SI BOLGA
PABOAHON

dongan di Sipanoboesi
SABOEN na bontar.

OELANG BE LIGI TJAP,
Indang adong tahopna,
ANGGO SAMBING,
adong do oewap ni SABOEN ni

LUCTOR et EMERGO

na hoeskoesan
NA SOTARTIROE I.

Moeda ise hamoe na manoboesi SABOEN na bontar pa pit-pit
hamoe mata moenoe alai

ANGGO

Indang liloe hamoe be.

De vertegenwoordiger
LIE TEK HONG (89.)



Portland Cement jang paling baik

Tjap

TERISI DALAM
BERATNJA



Kerbau

TONG BESI
180 KILO.

Slamanja sedia DI TOKO

Handels Compagnie Padang
Sibolga

Vacuum Oil Companij

Isi 1 blk ketjil (3 3/4 L)	"E"	f 5,25	[boet Ford]
" 1 " " "	"A"	f 5,25	boeat lain auto, seperti Overland Maxwell Do dge dan l.l.
" 1 " " "	"B"	f 5,25	
" 1 " " "	"BB"	f 5,25	(speciaal boeat auto-- vracht seperti Kissel dan (Garford)
" 1 " " "	"C,"	f 4,50	[minjak cardan]

Boleh dapat beli di:

Auto-Transport-Onderneming.
"Sumatra"

BAROE TERIMA!

BAROE TERIMA!

Witte Bank post
blauw id.
green id.
Rose id.
Gele id.

N. V. Handel Mij Boekhandel en Drukkerij Kemadjoean Bangsa

SIBOLGA.

KOETEISCHE SARONGS WEVERY

Samarinda (O. K. Borneo)

Kita selamanja tjoekeop ber-natjam-matjam tjorak dan warna nja sarong Samarinda jang model baroe dengan tjoraknja jang netjes, semoeanja terboeat dari pada soetra Shanghai jang toeten tanggoeng tiada boleh loentoer, boleh dipakai dan tjoetji dengan poeas hati, tanggoeng 20 taoen, warnanja kita sedia tjoekeop, dengan djoelan jang paling moerah, kalau beli paling ke tjit 1 codi harga kita reken F 30.- sehelai, kalau koerang dari 1 codi harganja F 32.50.-sehelai, dan keatas sampai F 100.-djoega kita sedia sarong tiroean (boekan keloearan kita poenja Winkci) harga sehelai F 25.- kalau beli banjak boleh berembok, kita kasih harga jang lebih moerah.

Bagi toean-toean pemesan djika seandainja ada jang tiada dia poenja tjorak atau warna bolehlah bertoekear dengan jang lain matjam, dengan tiada ada tambahan apa-apa lagi. silakantah toean boleh tjoba berlangganan dengan kita, karena kita telah berlangganan dan mendjoel sarong Samarinda seloeroeh Hindia, pe saian kita atoer dengan reimbours.-

PRYSCOURANT KITA AKAN KIRIM PERTJOEMA KALAU
DIMINTA -
Memoedjikan dengan hormat. (75).

Diberitahoekan

LA SEMEUSE SIGAREN



Jang paling enak dan haroem

Selamanja ada sedia pada Importeurs

Handel Maatschappij

Güntzel & Schumacher

157].

MIHOYA HOTEL

SIBOLGA

(82)